

# Dienstjubiläen bei den Johannitern

38 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kommen gemeinsam auf 830 Dienstjahre.

**Bad Oeynhausen.** Zahlreiche Mitarbeitenden der Johanniter-Ordenshäuser können Dienstjubiläen zu feiern. Auf insgesamt 830 Dienstjahre konnten die 38 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gemeinsam zurückblicken. Für diese lange Treue bedankte sich Geschäftsführer Michael Schelp bei seinen Angestellten. „Für den Erfolg eines Unternehmens sind die Mitarbeiter entscheidend“, begrüßte Schelp die Gäste in der Johanniterstraße. Geehrt wurden Mitarbeiter, die in den vergangenen Monaten ihre 10-, 15-, 20-, 25-, 30-, 35- und 40-jährige Betriebszugehörigkeit feiern konnten. „24 Mitarbeiter sind seit mehr als 20 Jahren bei uns tätig, zehn davon bereits seit mehr als 30 Jahren.“

Für zehnjährige Betriebszugehörigkeit wurden geehrt: Jeila Dette, Denis Berenhardt,

Monika Eimertenbrink, Reiner Glaubitz, Erwin Koop, Cornelia Kruse, Anita Prieb, Jan-Gerrit Rehbein. Für 15 Jahre: Mirjam Spiroski, Daniela Bauer, Doreen Jung-Präsang, Bernd Pumpe, Martina Redouté, Kirsten Wernich. Für 20 Jahre: Sascha Doll, Birgit Middleberg. Seit 25 Jahren dabei sind Nicole Doll, Karin Krüger, Angelika Salzsiedler, Bettina Zinser, Ronny Brockmann, Irina Bunkowski, Martina Dittrich, Silvia Fernandez Pause, Birgit Hilger, Marion Künker, Dirk Mönkediek, Marlies Windel; für 30 Jahre: Ralf Broehnenhorst, Ingeborg Koch, Martina Nitschke, Grit Ransiek, Ingo Schindewolf, Anke Wegener-Rotzoll und Daniela Windmeyer. Auf 35 Jahre blicken Bernd Rauffmann und Anke Thiele-Witte zurück, auf 40 Jahre: Almut Leffert.



Auf insgesamt 830 Dienstjahre konnten die 38 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gemeinsam zurückblicken.

Foto: Johanniter-Ordenshäuser Bad Oeynhausen